



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

Presseinformation

Registrieren für Basti

Stammzellspender:in dringend gesucht

Bastian aus Steinhagen leidet an Blutkrebs. Eine Stammzellspende ist seine einzige Überlebenschance. Bislang ist die weltweite Suche nach einem „genetischen Zwilling“ erfolglos. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann helfen und sich am Sonntag, den 21. April in der Sporthalle Steinhagen als potenzielle Stammzellspenderin oder potenzieller Stammzellspender bei der DKMS registrieren lassen. Auch Geldspenden werden benötigt, da der gemeinnützigen Gesellschaft allein für die Registrierung jeder Spenderin und jeden Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen.

Bastian ist ein Macher, immer aktiv und dabei stets gut gelaunt. Ein sportlicher Mann, der viel im Freien unterwegs ist. Nichts deutet darauf hin, dass der Familienvater schwer erkrankt ist, als im August 2023 plötzlich starke Unterbauchschmerzen bei ihm auftreten. Bei Bastian wird nach eingehenden Untersuchungen ein T-Zellen Lymphom diagnostiziert. Er leidet an bösartigen Tumoren des Lymphatischen Systems. Ein Schock für den leidenschaftlichen Reiter und ehemaligen Fußballer der Spvg Steinhagen. Sofort werden Gegenmaßnahmen eingeleitet: Bastian muss sich anstrengenden Therapien unterziehen. Leider erfolglos, der Krebs kommt zurück. Trotz der kräftezehrenden Behandlungen und den Rückschlägen bleibt Bastian positiv. Aber alleine kann er den Krebs nicht besiegen, er benötigt eine Stammzellspende.

Für Bastians Schwägerin, Jeanette Rachner, seine Familie und Freund:innen ist schnell klar, dass sie nicht tatenlos bleiben möchten. Mit Unterstützung der Spvg Steinhagen und gemeinsam mit der DKMS organisieren sie eine Registrierungsaktion.

Registrierungsaktion: Registrieren für Basti

Sonntag, den 21. April 2024 von 10:00 bis 14:00 Uhr

Sporthalle Steinhagen

Laukshof 10

33803 Steinhagen

Die Registrierung geht einfach und schnell: Nach dem Ausfüllen einer Einwilligungserklärung führen die Spender:innen einen Wangenschleimhautabstrich mittels Wattestäbchen durch, damit Ihre Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können.

Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit in der Datei registrieren ließen, müssen nicht erneut mitmachen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Die Registrierung wird auf digitalem Wege stattfinden, daher bitten wir die Menschen ein Smartphone mit zur Aktion zu bringen.

„Wir hoffen, dass wir mit dem Registrierungsaufwurf in der Region eine Welle der Hilfsbereitschaft auslösen. Wer am 21. April keine Zeit hat, kann sich über www.dkms.de/basti sein Registrierungsset direkt nach Hause bestellen.“, so Jeanette Rachner.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme einer Spenderin oder eines Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen. Jeder Euro zählt!

DKMS-Spendenkonto

IBAN: DE75 7004 0060 8987 0006 78

Verwendungszweck: CTL001/Bastian

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:
<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/registrieren-fuer-basti/>